

# WARTA

## Gatur pagi hari, bentuk pelayanan personil Polsek Depok kepada masyarakat.

Panji Rahitno - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

Nov 13, 2024 - 12:37



KAB. CIREBON - Pelaksanaan gatur lalin pagi, bentuk pelayanan polsek Depok kepada masyarakat yang akan melaksanakan aktifitas pagi hari guna memberikan raya aman, nyaman untuk kelancaran bagi pengguna jalan. Rabu, (13/11/2024) Pagi.

Rutinitas pagi hari dan Guna kelancaran arus lalu lintas Unit Lantas Polsek Depok Polresta Cirebon rutin melaksanakan penjagaan pengaturan (Gatur) lalu lintas pagi hari.

Setiap pagi hari anggota Polsek Depok Polresta Cirebon selalu hadir di tengah – tengah masyarakat yang membutuhkan pelayanan masyarakat terutama pengguna jalan.

Anggota Polsek Depok melaksanakan kegiatan pengaturan arus lalu lintas baik di rawan kemacetan maupun di simpul – simpul jalan atau di titik titik yang dianggap rawan akan aksi tawuran antar pelajar.

Pengaturan ini dilaksanakan guna membantu dan memberikan rasa aman bagi masyarakat yang akan beraktifitas baik yang akan masuk kerja, ke kantor, sekolah sambil membantu menyeberangkan siswa sekolah dengan maksud perjalanan berjalan aman dan lancar “tegas Kapolsek Depok Akip Afandi, S.H., M.H .

Di tempat terpisah masyarakat pengguna jalan mengatakan dengan kehadiran Polri di jalan raya perjalanan menjadi lancar dan tawuran tidak terjadi saat jam masuk maupun bubar anak sekolah pada siang hari." ucap wawan

Kehadiran Polri pada saat melaksanakan pengaturan dapat dirasakan langsung oleh masyarakat dalam berlalu lintas dan juga mencegah terjadinya pelanggaran di jalan yang dapat menimbulkan laka lantas ” tegas Kapolsek”.

Kapolsek menambahkan, Kegiatan tersebut merupakan suatu bentuk pelayanan prima terhadap masyarakat , agar masyarakat dapat merasa nyaman dan Aman dengan adanya kehadiran polisi melakukan gatur lintas pada pagi hari maupun siang hari.

**STOP PELANGGARAN STOP KECELAKAAN , KESELAMATAN UNTUK KEMANUSIAAN UNTUK INDONESIA LEBIH TERTIB**